

**Feldweg in Verlängerung der Buchzigstraße im Stadtteil Bruchhausen
- Entscheidung über die Benennung**

Beschluss: (einstimmig)

- 1. Der an die Buchzigstraße anschließende Feldweg in Richtung Malsch (siehe beigefügter Übersichtsplan) erhält die Bezeichnung „Eschenbrückweg“.**
- 2. Die Verwaltung -Planungsamt- wird beauftragt, die Neubenennung in den Kartenwerken zu veranlassen.**

- - -

Die Verwaltung teilte hierzu mit:

Die Verlängerung der Buchzigstraße führt in einen asphaltierten Feldweg in Richtung Süden nach Malsch. Dieser Weg dient der Freizeitnutzung von Spaziergängern.

Der Ortschaftsrat Bruchhausen hat in der öffentlichen Sitzung am 18.03.2004, R. Pr. Nr. 3, beschlossen, diesen Feldweg aus Gründen der besseren Orientierung „Eschenbrückweg“ zu nennen. Die Ortsverwaltung Bruchhausen hat mit Schreiben vom 15.02.2007 darum gebeten, die Benennung in die Wege zu leiten.

Es wird daher vorgeschlagen, den Feldweg als „Eschenbrückweg“ zu bezeichnen. Da der Weg zum Gewann „Eschenbrück“ führt, erscheint diese Bezeichnung angemessen. Postalisch hat dies keine Bedeutung.

Für alle Mitglieder des Gemeinderats ist ein Übersichtsplan beigefügt.

- - -

Eine Vorberatung der Angelegenheit fand in der nichtöffentlichen Sitzung des Verwaltungsausschusses am 8. Mai 2007 statt. Auf die Erläuterungen zu dieser Sitzung, die allen Mitgliedern des Gemeinderats zugingen, wird hingewiesen.

- - -

Ohne weitere Aussprache wird einstimmig oben stehender Beschluss gefasst.

- - -